



No.63- CEDMEB



Avances informativos

Senado de EE.UU. rechaza fin de incursión militar en Afganistán

Narcotráfico según la ONU: Los patrones en América Latina

Policía hondureña disuelve una nueva caravana de migrantes hacia EEUU



Escenario Económico

Venezuela apelará decisión de corte británica que pretende privar al país de su oro

EE.UU. levanta sanciones a cuatro entidades y cuatro buques que habían sido impuestas por su relación con Venezuela

Nicaragua en Contexto

Más del 90 por ciento de nicaragüenses tendrán servicio de agua al concluir 2020

Por primera vez en la historia de Nicaragua inicia la modalidad de teleclases





Avances informativos

▪ **Senado de EE.UU. rechaza fin de incursión militar en Afganistán**

El Senado de Estados Unidos rechazó este miércoles la enmienda al proyecto de Ley de Autorización de Defensa Nacional para el año fiscal 2021 que establecía finalizar el conflicto armado en Afganistán.

La iniciativa legislativa presentada por los senadores Rand Paul, del partido Republicano, y Tom Udall, del partido Demócrata, tuvo una votación de 60 votos en contra y 33 a favor, con lo que fue negada para que el Ejecutivo estadounidense ordenara el retiro de las tropas militares del territorio de Afganistán.

Asimismo, el proyecto de enmienda proponía entregar un bono de incentivo de 2.500 dólares a los militares estadounidenses ocupantes en el país asiático, e igualmente derogar la autorización del uso de la fuerza militar decretada en el año 2001, que se ha utilizado como respuesta a los supuestos ataques del 11 de septiembre del mismo año.

“Hoy presenté una enmienda bipartidista a la NDAA para poner fin a la guerra más larga de Estados Unidos y proporcionar bonos a los que se han desplegado. Desafortunadamente, una mayoría bipartidista finalmente votó 60-33 para matarlo”, afirmó Paul.

No obstante, el Gobierno estadounidense y Afganistán habían logrado un acuerdo a inicios de año para retirar en el plazo de 14 meses las tropas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), y cerrar cinco de sus 20 bases militares, las cuales albergan 13.000 soldados norteamericanos.

Más en:

<https://www.telesurtv.net/news/senado-estados-unidos-rechaza-fin-conflicto-afganistan-20200702-0009.html>



▪ **Narcotráfico según la ONU: Los patrones en América Latina**

El más reciente reporte sobre el estado mundial de las drogas emitido por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) ha revelado cifras de producción, paso, incautación y consumo de drogas, de donde se desprenden patrones que permiten afianzar algunas tendencias y desestimar otras teorías.

El documento difundido el 25 de junio, señala, entre otras cosas, que Venezuela ocupa el cuarto lugar en Latinoamérica en cuanto a la incautación de cocaína y el desmantelamiento de laboratorios de anfetaminas.

Venezuela en los últimos 14 años ha desarticulado 228 aeronaves vinculadas con el contrabando de drogas, realizó 259 operaciones antidrogas en la nación y ha destruido 536 pistas no autorizadas, así como 368 laboratorios de cocaína.

En 2018 Venezuela incautó unos 41.529 kilogramos de cocaína, una droga que impacta en la nación por la cercanía con Colombia, nación que se mantiene desde hace 11 años el primer lugar regional en cuanto a producción. Además, sus áreas de cultivo de coca han aumentado desde 2016.

Asimismo, Colombia tiene un crecimiento sostenido en el potencial para la producción de cocaína 100 por ciento pura, que alcanzó el nivel de las 1.120 toneladas en 2018.

México por su parte está identificado como tránsito, aunque también posee varios roles en el mercado de los narcóticos. Este país, sin embargo, es en la región el que más incautaciones acumula desde el año 2010.

Por otra parte, los grandes volúmenes de droga que se envían desde América Latina utilizan a Venezuela como área de paso hasta Europa oriental y central. Mientras, Brasil se consolida como punto de partida y señala la ONU la infraestructura de la nación para tales menesteres.

El informe también señala que la manufactura de la droga podría haberse movido hacia fuera de Colombia y dirigirse a Centroamérica y el Caribe. Más en:



<https://www.telesurtv.net/news/america-latina-drogas-venezuela-colombia-20200701-0021.html>

▪ **Policía hondureña disuelve una nueva caravana de migrantes hacia EEUU**

La policía de Honduras ha disuelto este miércoles en la carretera que conduce a Guatemala una caravana de migrantes que había partido el día anterior desde San Pedro Sula rumbo a Estados Unidos, frustrando así el primer gran movimiento migratorio desde Centroamérica durante la pandemia de coronavirus.

Los migrantes –unos cien, incluidos niños– emprendieron la marcha a primera hora del martes desde la Gran Central Metropolitana de San Pedro Sula con la intención de cruzar la frontera en Corinto para llegar a Estados Unidos.

Según recoge el diario local El Herald, han contado que se van de Honduras por la crisis económica que ha provocado el COVID-19, ya que el confinamiento ha acabado con los medios de vida de quienes dependen de su trabajo diario.

Del lado guatemalteco, ya había policías y militares apostados en la frontera para impedir el paso de la caravana hondureña, así como ambulancias y otros servicios de socorro, de acuerdo con el periódico hondureño El País.

El Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), Filippo Grandi, y el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, ya avisaron el lunes, en un foro virtual sobre migración en Centroamérica y México, de que la emigración se reanudaría por la crisis económica propiciada por el virus. Más en:

<https://www.radiolaprimerisima.com/noticias/inmigrantes/285912/policia-hondurena-disuelve-una-nueva-caravana-de-migrantes-hacia-eeuu/>



2. Escenario económico

▪ **Venezuela apelará decisión de corte británica que pretende privar al país de su oro**

El Banco Central de Venezuela apelará la decisión de una corte británica que negó este jueves al Gobierno venezolano acceso a las reservas de oro guardadas en el Banco de Inglaterra.

La instancia califica como “absurda e insólita” esta determinación de un tribunal inglés. Además, refiere que se pretende privar al pueblo venezolano de recursos necesarios para hacer frente a la Covid-19.

El veredicto, a cargo del Tribunal Superior Comercial, alega que el Gobierno británico “reconoce de manera inequívoca” al diputado opositor Juan Guaidó como mandatario de la República Bolivariana. Por su parte, los abogados que representan al BCV en la demanda contra su homólogo inglés anunciaron que la apelación se efectuará por considerar que el juez desconoce “la realidad sobre el terreno”.

La representación del país bolivariano recordó que el Gobierno del presidente Maduro está a cargo de Venezuela y todas sus instituciones administrativas. Además enfatizaron el hecho de que Londres mantiene relaciones diplomáticas plenas con Caracas, y que ninguno de los miembros de la llamada junta directiva nombrada por Guaidó vive en la nación suramericana.

Para el BCV, la continuación de las relaciones diplomáticas demuestra que el Reino Unido todavía reconoce al presidente Maduro como mandatario, apuntó el texto firmado por el abogado principal, Sarosh Zaiwalla.

El Banco de Inglaterra se rehusó a entregar fondos solicitados por el Gobierno venezolano para combatir la Covid-19. El monto equivalente a mil millones de dólares se entregaría al Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo para que se encargara de adquirir suministros médicos, alimentos y medicinas. Más en:

<https://www.telesurtv.net/news/banco-central-venezuela-apelacion-oro-20200702-0006.html>



▪ **"Las ganancias se privatizan y las pérdidas se socializan"**

En este episodio de 'Keiser Report' Max y Stacy hablan del repudio por sus ideas racistas de Woodrow Wilson, expresidente de EE.UU. y fundador de la Sociedad de las Naciones. Wilson también creó la Reserva Federal, una institución racista por obra del efecto Cantillon. En la segunda parte Max habla con Aleks Svetski, de la aplicación Amber, sobre el auge de la soberanía individual y el declive del Estado.

Stacy sostiene que países como Estados Unidos se encaminan hacia la "depresión", debido a que se están "borrando toda su historia", y pone como ejemplo la destrucción de estatuas de personalidades históricas o la decisión de la Universidad de Princeton, una de las más prestigiosas del mundo, de cambiar el nombre a su Facultad de Política Exterior Woodrow Wilson porque ahora considera que él fue un racista.

Recuerda que Wilson promulgó la ley para la creación de la Reserva Federal, que existe desde 1913 y "por naturaleza [es] una entidad sexista, racista y clasista, porque es la que provoca el efecto Cantillon". Por eso considera que también se debería "acabar" con el banco central estadounidense, al que apunta como responsable de las "enormes desigualdades" de riqueza e ingresos en la sociedad, así como de crear "riesgo moral".

Según Max, la Reserva Federal recurre a los rescates de "aquellos que ponen constantemente en riesgo" la seguridad y bienestar de la población "con todas esas deudas fraudulentas, como las obligaciones de deuda garantizada, las obligaciones de préstamos garantizados, los títulos comerciales con respaldo hipotecario y todos esos instrumentos que no dejan de aterrorizar al pueblo con un desestabilizador ciclo de auge y desplomes".

Por su parte, el invitado de este episodio, Aleks Svetski, opina que el actual sistema económico estadounidense es una "versión totalmente adulterada del capitalismo". "Es una mentira descarada, las



ganancias se privatizan y las pérdidas se socializan; así de manipuladas están las cosas", lamentó. Más en:

https://actualidad.rt.com/programas/keiser_report/358556-ganancias-privatizan-perdidas-socializan

▪ **EE.UU. levanta sanciones a cuatro entidades y cuatro buques que habían sido impuestas por su relación con Venezuela**

El Departamento del Tesoro de EE.UU. anunció este jueves el levantamiento de sanciones a cuatro entidades y cuatro buques que les habían sido impuestas por su relación con el transporte de crudo de Venezuela.

De acuerdo con la institución, se han eliminado de la lista de los llamados Nacionales Designados Especialmente (SDN, por siglas en inglés), de la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC), a las siguientes firmas navieras:

- Adamant Maritime LTD, empresa propietaria del tanquero Seahero, con sede en Islas Marshall.
- Sanibel Shiptrade LTD, también con sede en Islas Marshall.
- Romina Maritime Co INC., con sede en Pireo, Grecia.
- Delos Voyager Shipping LTD, igual de las Islas Marshall.

La firma Thenamaris, que gerencia la embarcación Seahero, en nombre de Adamant Maritime, dijo que hubo una cooperación con las autoridades estadounidenses para que las sanciones fueran levantadas, según cita Reuters.

La compañía señaló que están "adoptando una política firme que prohíbe el transporte de petróleo crudo desde Venezuela en los buques bajo su administración, mientras las sanciones de EE.UU. contra Venezuela permanezcan vigentes". Más en:

<https://actualidad.rt.com/actualidad/358588-eeuu-levanta-sanciones-entidades-relacion-venezuela>



- **Promocionando un dudoso Remdesivir en lugar de la prometedora hidroxiclороquina para el tratamiento de COVID-19**

Un análisis publicado por Emory (Law) Corporate Governance and Accountability Review se titula apropiadamente: "¿Grueso como ladrones? La Gran Fármaco ejerce su poder con la ayuda de la regulación gubernamental".

La Gran Fármaco controla la Administración de Drogas y Alimentos de los Estados Unidos (FDA). Su principal objetivo es la obtención de lucro, con la ayuda e incitación de Washington con miles de millones de dólares en donaciones y créditos fiscales para la investigación - los contribuyentes de EE.UU. pagan la cuenta. Cobra precios exorbitantes, mucho más de lo que pagan los consumidores de otros países.

Esta es una de esas veces, los gigantes de la droga se apresuran a desarrollar y comercializar vacunas COVID-19 dañinas para la salud y medicamentos con dudosa eficiencia para tratar la enfermedad.

Remdesivir es el último ejemplo de una droga muy promocionada con dudosa eficacia en el tratamiento de pacientes con COVID-19.

Según un estudio discutido por el New England Journal of Medicine, los pacientes de COVID-19 a los que se les administró el fármaco no tuvieron "ningún beneficio marcado (o 'suficiente')" en muchos casos.

Según los informes de los medios de comunicación del establecimiento, el régimen Trump aseguró casi todo el suministro de la droga hasta alrededor de septiembre, suficiente para medio millón de cursos de tratamiento.

Cada curso de 5 días (6 dosis) tiene un precio exorbitante de 3.120 dólares - por una droga de dudoso valor y posibles efectos secundarios perjudiciales.

La hidroxiclороquina es potencialmente más prometedora en el tratamiento de pacientes con COVID-19.

La evidencia muestra que inhibe las infecciones de coronavirus y su propagación - por lo que la Gran



Farmacía quiere que la droga sea falsamente desacreditada como ineficaz y peligrosa. Más en:

<https://www.globalresearch.ca/touting-remdesivir-over-hydroxychloroquine-treating-covid-19/5717581>

3. Contexto político internacional

▪ **Rusia lo hizo de nuevo - persiguiendo a los cazarrecompensas**

El último reportaje del New York Times es: "No son los talibanes a los que se les ofreció una 'recompensa' por matar a soldados americanos/OTAN, sino a criminales afganos". El NYT admite que hubo un error en sus reportajes - un error que ya había sido confirmado por otros dos traidores mediáticos, el Washington Post y el Wall Street Journal.

Precediendo a su última mentira, el New York Times (NYT) informó por varios días consecutivos durante la última semana que "US Intel" descubrió que Rusia había pagado a los talibanes afganos para matar a los soldados americanos y a sus aliados de la OTAN en Afganistán. No hay ninguna prueba en absoluto.

WaPo y WSJ han "confirmado" la exactitud de la historia del NYT - igualmente sin ninguna prueba, sin ninguna evidencia en absoluto. Todo es mentira.

Lo que es peor, mucho peor, es que incluso los expertos progresistas de los medios 'independientes' en línea - se levantan en armas cada vez que surge una mentira de este tipo contra Rusia o contra China. Se sienten obligados a justificar su "razón de ser" elaborando y explicando incluso la más deliberada y obvia falsedad como lo que es en primer lugar - una descarada mentira. Al hacerlo, le dan a este circo aún más crédito.

No merece nada en absoluto, y debería ser silenciado en el olvido, siendo ignorado. Como lo está haciendo Rusia.

Sin embargo, debe saber que lo que se conoce en psicología es que aquellos que repetidamente y siempre y siempre, acusan a otros de mentir o de crímenes que supuestamente cometieron, sin proporcionar ninguna prueba, son ellos mismos



propensos a cometer precisamente lo que acusan a otros de ser culpables. Basta con mirar al acusador, los EE.UU. y sus aliados vasallos - y usted sabe que este simple pedazo de sabiduría psicológica antigua no ha perdido su validez. Más en:

<https://www.globalresearch.ca/russia-did-it-again-chasing-bounty-hunters/5717549>

- **Vaticano expresa preocupación por plan de anexión israelí**

El cardenal y secretario de Estado del Vaticano, Pietro Parolin, expresó este jueves su preocupación por el plan de anexión de territorios ocupados de Cisjordania a la jurisdicción de Israel.

El cardenal Parolin se reunió con el embajador de Israel en la Santa Sede católica, Oren David, y la embajadora de Estados Unidos (EE.UU.), Callista Gingrich. En el encuentro, se expuso las consecuencias de las acciones unilaterales, el cual colocan en riesgo la estabilidad y los esfuerzos de la paz de la región.

“La Santa Sede reitera que el Estado de Israel y el Estado de Palestina tienen derecho a existir y a vivir en paz y seguridad, dentro de fronteras internacionalmente reconocidas” manifestó el comunicado del Vaticano. Más en:

<https://www.telesurtv.net/news/vaticano-expresa-preocupacion-anexion-israeli-cisjordania--20200702-0015.html>

4. Nicaragua y su contexto

- **Más del 90 por ciento de nicas tendrán servicio de agua al concluir 2020**

La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados proyecta cerrar el año con un 93% de cobertura de agua potable, y un 55% de alcantarillado sanitario informó este jueves el presidente ejecutivo de ENACAL, Ervin Barreda.

El funcionario destacó que se espera la ejecución de 135 millones de dólares este 2020, en este tipo de obras que mejoran la calidad de vida de cientos de familias.



En ese sentido, el ingeniero Barreda se refirió al inicio de la segunda fase del proyecto de alcantarillado sanitario que inició en la ciudad de Bilwi, donde se invierten 3.2 millones de dólares.

Además, mencionó que se van a generar 500 empleos, entre directos e indirectos durante 12 meses que duren las obras.

Barreda también dijo que un poco más de 140 mil familias nicaragüenses pagan menos de 100 córdobas al mes por el servicio de agua potable.

Asimismo, precisó que unos 34 mil usuarios pagan menos de 20 córdobas por ese servicio vital mensualmente, lo que confirma que en Nicaragua se paga la tarifa más barata por agua potable. Más en:

<https://www.radiolaprimerisima.com/noticias/general/285939/mas-del-90-por-ciento-de-nicas-tendran-servicio-de-agua-al-concluir-2020/>

■ **Por primera vez en la historia de Nicaragua inicia la modalidad de teleclases**

El Ministerio de Educación (Mined) junto con los Canales 6 y 15 y Radio Nicaragua, realizó por primera vez en la historia, la transmisión de Teleclases para estudiantes de primaria y secundaria.

Las teleclases son un espacio de aprendizaje para la niñez y adolescencia durante el periodo de vacaciones intersemestrales, lo cual mejorará el aprendizaje de los estudiantes en las diferentes asignaturas.

El maestro Luis Ramón Hernández, director general de educación primaria, señaló que las teleclases son un mecanismo de fortalecimiento del trabajo que realiza el gobierno desde el Mined y que sin duda se afianzará el aprendizaje en la niñez y juventud nicaragüense.

Es satisfactorio poder contribuir con las familias en el desarrollo educativo de nuestros niños y las dimensiones en el desarrollo inicial. No queremos a ningún niño sin lograr el derecho a la educación que nuestro Gobierno viene desarrollando a todos los niveles”, añadió.

Los teleclases iniciaron desde las 8 de la mañana. En la programación se orientará la realización de trabajos



basados en las etapas del desarrollo infantil en el caso de la educación inicial, además se brinda un espacio a la educación especial con la capacitación a los padres para que ellos desde el hogar atiendan a sus hijos con discapacidad en las tareas de lectura y escritura.

En cuanto a las clases para los estudiantes de primaria, se inició con el desarrollo de la asignatura de Lengua y Literatura, además de las Consejerías de las Comunidades Educativas. En horas de la tarde, se llevará a cabo las clases de secundaria a partir de la 1 de la tarde, fortaleciendo así las asignaturas de Inglés, Física, Química y Matemáticas. Más en:

<https://www.el19digital.com/articulos/ver/titulo:104770-por-primera-vez-en-la-historia-de-nicaragua-inicia-la-modalidad-de-teleclases>

5. Artículos para el análisis

▪ La barbarie comienza en casa

La barbarie comienza en casa. Alastair Crooke ha demostrado cómo en un EE.UU. extremadamente polarizado "ambas partes" se acusan esencialmente de barbarie: "estas personas mienten y se rebajan a cualquier medio ilegítimo, sedicionista (es decir, inconstitucional), para obtener sus fines ilícitos".

Sumando a la complejidad, este choque de barbarismos opone una vieja guardia conservadora a una Generación Despierta en muchos aspectos, como la mentalidad de la Revolución Cultural de Mao. "Despertado" podría ser fácilmente interpretado como lo opuesto a la Ilustración. Y es un fenómeno angloamericano - visible entre los sin rumbo, enmascarados, desenmascarados, socialmente desilusionados, en gran parte desempleados y no distanciados víctimas de la furiosa Nueva Gran Depresión. No hay un "despierto" en China, Rusia, Irán o Turquía.

Los fundamentos de lo que equivale a una religión secularizada están hechos pedazos. El "estrecho pilar sectario" de "los principios básicos liberales de la autonomía individual, la libertad, la industria, el libre comercio" fue "capaz de ser proyectado en un proyecto



universal - sólo mientras estuviera sustentado por el poder".

Aproximadamente durante los dos últimos siglos esta reivindicación civilizatoria sirvió de base para la colonización del Sur Global y la dominación incontestable de Occidente sobre El Resto. Ya no. Los signos se están acercando por todas partes. La más evidente es la evolución de la asociación estratégica entre Rusia y China.

La "nación indispensable" perdió su vanguardia militar frente a Rusia y está perdiendo su preeminencia económica y comercial frente a China. El Presidente Putin se vio obligado a escribir un detallado ensayo que aclarara uno de los pilares del Siglo Americano: eso sólo ocurrió, en gran medida, debido a los sacrificios de la URSS en la Segunda Guerra Mundial.

Es muy esclarecedor comprobar cómo la reivindicación civilizacional se está deshaciendo en el suroeste de Asia - lo que la perspectiva orientalista define como el Medio Oriente.

En un paroxismo de celo misionero, el autoproclamado heredero de la Roma imperial -llámese Roma en el Potomac- está empeñado, a través del Estado Profundo, en destruir por todos los medios necesarios el supuestamente "bárbaro" Eje de la Resistencia: Teherán, Bagdad, Damasco y Hezbolá. No por medios militares, sino a través del apocalipsis económico.

Este testimonio, de una figura religiosa europea que trabaja con sirios, muestra de manera concisa cómo las sanciones de la Ley César -perversamente descrita como una "Ley de Protección Civil" y redactada bajo el mandato de Obama en 2016- están diseñadas para dañar e incluso hacer pasar hambre a las poblaciones locales, conduciéndolas deliberadamente hacia los disturbios civiles.

James Jeffrey, el enviado de los Estados Unidos a Siria, incluso se alegró, para que conste en acta, de que las sanciones contra "el régimen" hayan "contribuido al colapso" de lo que es esencialmente el sustento de los sirios.



Roma en el Potomac ve el Eje de la Resistencia como Barbaria. Para una facción hegemónica de los Estados Unidos, son bárbaros porque se atreven a rechazar la reivindicación superior y "moral" de la civilización estadounidense. Para otra facción no menos hegemónica, son tan abiertamente bárbaros que sólo un cambio de régimen los redimiría. Una gran parte de la Europa "ilustrada" apoya esta interpretación, ligeramente endulzada por los matices del imperialismo humanitario.

Uno de los objetivos clave del Acta César es cerrar definitivamente la frontera sirio-libanesa. Una consecuencia no deseada es que esto llevará al Líbano a acercarse a Rusia-China. El secretario general de Hezbollah, Hassan Nasrallah, ya lo ha dejado muy claro.

Nasrallah añadió una sutil visión histórica, enfatizando cómo Irán siempre ha sido el intermediario estratégico y cultural entre China y Occidente: después de todo, durante siglos, la lengua elegida en las Antiguas Rutas de la Seda fue el persa. ¿Quién es el bárbaro ahora?

El Eje de la Resistencia, así como China, saben que habrá que hacer frente a una herida enconada: los miles de uigures salafíes-jihadi dispersos por la frontera entre Siria y Turquía, que podrían convertirse en un grave problema que obstruyera la ruta terrestre del Levante septentrional de las Nuevas Rutas de la Seda.

En Libia, parte del Gran Oriente Medio, totalmente destruida por la OTAN y convertida en un páramo de milicias beligerantes, la lucha "dirigida desde atrás" contra Barbaria adoptará la forma de perpetuar la guerra: que se condenen las poblaciones locales. El libro de jugadas es una fiel repetición de la guerra entre Irán e Iraq de 1980-1988.

En resumen, el proyecto de "civilización universal" ha logrado destruir completamente las estructuras estatales "bárbaras" del Afganistán, el Iraq, Libia y el Yemen. Pero ahí es donde se detiene la responsabilidad.



Irán ha trazado la nueva línea en la arena. Aprovechando la dura experiencia de vivir cuatro décadas bajo las sanciones de EE.UU., Teherán envió una gran delegación empresarial a Damasco para programar el suministro de necesidades y está "rompiendo el asedio de combustible de Siria enviando varios buques petroleros" - muy parecido a la ruptura del bloqueo de EE.UU. a Venezuela. El petróleo se pagará en liras sirias.

Así que el Acta César está llevando a Rusia-China-Irán - los tres nodos clave en la miríada de estrategias de integración de Eurasia - a acercarse cada vez más al "bárbaro" Eje de la Resistencia. Una característica especial son los complejos lazos diplomáticos-energéticos entre Irán y China - también parte de una asociación estratégica a largo plazo. Esto incluye incluso un nuevo ferrocarril que se construirá para unir Teherán con Damasco y eventualmente Beirut (parte del BRI en el suroeste de Asia) - que también se utilizará como corredor energético. Más en:

<https://www.globalresearch.ca/barbarism-begins-home/5717547>



CRÉDITOS

El presente Boletín Informativo es una publicación del Centro de Estudios del Desarrollo Miguel d'Escoto Brockmann.

El Centro de Estudios del Desarrollo Miguel d'Escoto Brockmann es un Centro de investigación de la UNAN-Managua, cuya creación fue aprobada por el Consejo Universitario en la sesión ordinaria n.22-2019, realizada el 21 de diciembre de 2019.

CONTACTOS

Correo: cedmeb@unan.edu.ni

Twitter: @cedmeb

Facebook: Centro de Estudios del Desarrollo Miguel d'Escoto Brockmann

DIRECCIÓN POSTAL

Centro de Estudios del Desarrollo Miguel d'Escoto Brockmann
Recinto Universitario "Ricardo Morales Avilés"
Pista de la UNAN-Managua

LICENCIA

El Boletín Informativo se distribuye bajo una Licencia Creative Commons Atribución-No Comercial-Compartir Igual 4.0 Internacional

Para ver una copia de esta licencia, visite:

<http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/>



IMÁGENES DE PORTADA

-Imagen del Congreso de Estados Unidos, publicado por Telesur, publicado julio 2 de 2020.

-Imagen de las banderas BCV, publicada por Cubasi, publicado julio 2 de 2020.

-Imagen de Teleclases en Nicaragua, publicado por El 19 Digital, julio 1 de 2020.